

# 学校だより「強い子」 第7号

## ◎はやいもので？ようやくのこと？12月です◎

-----児童のみなさん、保護者の皆さん-----

年の瀬、12月です。「はやいもので」なのか、「ようやくのこと？」なのか---どちらの思いも正直なところあります。思えば、コロナで始まりコロナで終わろうとしている1年でした。学校現場も、かつてない緊張と判断を強いられる1年だったと思います。

4月に今年度が始まってからも、いきなりの入学式延期で1年生を迎えることができず、学校休業で始業式をおこなうこともできず、ひっそりとした校舎にさみしさはつのるばかりでした。12月は例年、「いろいろなことがあったなあ」と物思いにふける時期ですが、今年は例年よりずっと多くいろいろなことがありました。そして、例年よりずっと少なくしか児童のみなさんに豊かな体験の機会をつくることができませんでした。仕方のないことではありますが、残念でなりません。

2学期の終業式前に発行されるPTA新聞に、「みんな、ほんとうによくがんばった」という内容の校長コラムを書きましたが、(詳しくはPTA新聞をお読みください)さて、新年はどうなっていくのか。コロナ禍から解放され、希望と笑顔が満ちることを願ってやみません。

12月の残りの日々、そして3学期も、とりあえずはできることを実直に進めていくことからです。「可能なかぎり感染拡大防止策をとり、規模の縮小や内容の変更をおこないながら、基本的にさまざまな行事を実施して児童の豊かな学びを保障する」という方針は、今後の感染拡大の状況により変更しなければならない事態が生じることも想定しつつ、ひとまず継続します。粘り強く力強く。新年の干支、丑年(うしどし)らしく進んでいく決意です。

児童のみなさんも、ご家庭でも、自分にできる感染予防策はていねいにやりつづけてください。学校の感染拡大防止策にもひきつづきご協力ください。みんなでがんばるしかない状況です。

## ◎作品展・土曜授業参観、ふりかえり◎

-----児童のみなさん・保護者の皆さん-----

- 1年生：「のってみたいな・いきたいな」
- 2年生：「ぼくの顔 わたしの顔」
- 3年生：「サーカスのライオン」「モチモチの木」
- 4年生：「スターライトパレード姫島」
- 5年生：「発見！深海の古代遺跡」
- 6年生：「銀河鉄道の夜」



今回の作品展は、各学年とも平面もしくは立体、どちらか1つの作品の制作・展示です。何度も見て回りましたが、時間がたつのも忘れて鑑賞しました。上手かどうかという観点を超え、どの作品にも子どもたちならではのみずみずしい感性と表現があふれています。作品制作に取り組むのも、完成した作品を鑑賞するのも、あるいは、保護者の皆さんに鑑賞していただくのも、ほんとうに意義のあることだと思いました。よろしければ学校ホームページの作品展の記事をあらためてご覧ください。そして、土曜授業参観にも、コロナ禍の中、あれこれと細かなお願いにご協力いただいたうえでたくさんの方々にご来校いただき、ありがとうございます。温かな支えに感謝です。授業や子どもたちの学習のようすをどう感じられたでしょうか。生き生きと学んでいると感じていただけたら幸いです。 裏面につづく

## ◎学期末懇談会にむけて☺

-----保護者の皆さん-----

すでにお知らせしておりますが、12月14日（月）から18日（金）の5日間、各日14時40分から17時の時間帯に学期末懇談会をおこないます。本日、調整させていただいた日程をお配りしておりますのでご確認ください。お仕事等、お忙しいところだとお察しいたしますが、多人数の懇談会を5日間の日程で5限終了後におこなう必要がありますので、懇談時間の確保にご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の新規感染が急速に拡大している状況ですので、この懇談会も、感染拡大防止策をていねいにおこなったうえでの実施となります。会場となる各教室は、換気を十分におこない、机間の距離の確保に努めますが、今回はさらに、玄関受付で手指消毒・「来校者健康観察表」の提出（お忘れの場合は検温）をお願いしたうえで、入校・各教室に移動していただくことにいたしました。来校人数も各家庭1名に制限させていただきます。（看護する方のいない乳幼児の同伴については可とします。）作品展・土曜授業参観と同様に細かにお願いばかりで申し訳ありませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、今後のコロナウイルスのさらなる感染拡大により、なんらかの変更が必要になった場合は早急に保護者メールと学校ホームページでご連絡させていただきます。

設定させていただいたお時間に間に合うように、「学年カラーの保護者証」「来校者健康観察表」「上履き」「下履きを入れる袋」の4点セットをご持参のうえ、ご来校ください。

## ◎12月～1月前半に予定されている行事等◎



12月3日（木） 5年生 非行防止教室

12月5日（土） 6年生 土曜授業（1限～4限）

12月9日（水） 5年生 ツボミスクール

12月14日（月）～18日（金） 学期末懇談会

12月25日（金） 終業式（放送もしくはTeamsでの各教室への配信）

1～4限：授業等 給食あり 5限：終業式と学級指導 14:30～下校

1月 7日（木） 始業式（放送もしくはTeamsでの各教室への配信）

1限：始業式と学級指導 2限～4限：授業等 給食あり 13:25～下校

1月 12日（火） 3年生～6年生 学力経年調査（2限：国語 3限：社会）

1月 13日（水） 3年生～6年生 学力経年調査（2限：算数 3限：理科 4限：英語）

※両日とも経年調査の時間以外は通常授業です。給食・下校も通常どおり。

※その他の各学年に関わる行事等は、学年だよりや日々の連絡でお伝えします。

### 《事務室からのお知らせ》

- 学校徴収金の各会計は児童全員が全額納入することを前提に運営されている会計ですので、一人でも未納がある場合は授業や校外活動を円滑に行うことが出来ません。現在、未納の連絡を受けておられる方は、速やかに納入ください。
- 来年度4月に小学校や中学校に入学される新1年生を対象に、令和3年度の就学援助の早期1の申請受付が12月1日より始まります。早期1で申請し認定されると、入学準備補助金が3月下旬に支給されます。希望される方は12月25日までに小学校へ提出してください。なお、新入生以外の兄弟姉妹についても、同時に申請出来ます。  
2～6年生対象のご案内は、2月上旬に配布予定です。
- 就学援助（早期・一般）認定の5年生には林間学習の実費が、6年生には修学旅行の実費がそれぞれ12月7日（月）に支給されます。